
Herr Weckbach-Mara merkt an, dass das Parken am Waldfriedhof auf eine 

Stunde begrenzt ist und fragt, ob eine Aufhebung dieser Begrenzung möglich sei. 
 

Die Verwaltung sagt zu, dies zu prüfen. 


